



LUEGO DE LOS PASOS DE ADRIANA PEÑAFIEL

Daniela Norambuena, el retorno de RN al municipio de La Serena tras 20 años

FRANCO RIVEROS B. La Serena

“Primero que todo, agradecer a los vecinos que confiaron en mí. Estoy muy contenta y este es un triunfo de toda la comuna de La Serena. Créanme que es un tremendo desafío, sabiendo la situación que hoy día se encuentra la comuna”, dijo al llegar al comando de Chile Vamos en el Hotel Costa Real, la futura alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena.

Y es que la disputa por la capital regional asomaba como una de las más peleadas e imprevisibles batallas, debido a que sí o sí iba a tener un nuevo jefe comunal ante la imposibilidad de Roberto Jacob de repostularse, quien si bien hoy está suspendido, lleva 12 años al mando de la comuna.

Además, era una de las ciudades que tenía más nombres en la papeleta.

En este contexto, fueron 11 los candidatos a alcalde por La Serena, y Daniela Norambuena con un 20,95% de las preferencias - con el 89,55% de las mesas escrutadas de acuerdo al SERVEL - logró salir electa, por lo que asumirá el próximo 6 de diciembre - y tras 20 años - el municipio de la capital regional volverá a manos de la derecha.

Cabe hacer presente que Daniela Norambuena fue seremi de Agricultura durante el primer mandato del Presidente Sebastián Piñera y durante su segunda administración, ostentó el cargo de gobernadora provincial del Elqui, mientras que en las pasadas elecciones salió elegida concejala con la más alta votación comunal.

Tras confirmarse su triunfo, Norambuena señaló que “tenemos una tremenda oportunidad de recuperar esta comuna en manos de esta mujer, con un equipo de profesionales que vamos a conformar, porque sin duda alguna el trabajo que nos queda por delante va a ser muy arduo”.

En cuanto a las primeras acciones que llevará a cabo una vez que asuma la alcaldía, detalla que realizará las auditorías correspondientes tanto en la Corporación Municipal Gabriel González Videla como en el mismo municipio, con el objetivo de tener claridad del panorama con el que se encontrará.

“Es muy importante que la gente sepa cómo vamos a recibir el municipio y qué es lo que vamos a hacer a corto plazo. Y por otra parte, lo más importante, será limpiar, recorrer, estar presente y recuperar los espacios públicos que son de todos”, agregó.

La carta de Chile Vamos logró salir electa como la nueva edil de la capital regional con casi el 21% de las preferencias. En segundo lugar quedó Pablo Yáñez (16,56%) seguido por Félix Velasco (15,87%). De esta forma, luego de dos décadas, la capital regional volverá a tener una jefa comunal de derecha.

21%

De las preferencias obtuvo Daniela Norambuena, con lo que pudo ser proclamada como la nueva alcaldesa de La Serena.

En esa línea, remarqué que “hace 20 años que la comuna de La Serena no se ha recuperado y hoy día yo creo que ese es un tremendo desafío en manos de esta mujer. Así que estoy muy contenta, orgullosa también porque el camino

no fue fácil, para nada”, aseguró.

“Hubo muchas personas que quisieron poner varias piedras en el camino, sin embargo, la ciudadanía sintió y siente la confianza. Así que tengo una tremenda responsabilidad que asumir y lo hago con mucha humildad y con mucha empatía, con mucho corazón y con mucha eficiencia y profesionalismo, que es lo que me ha caracterizado dentro del desarrollo de las distintas labores que me ha tocado desde el ámbito social, del ámbito público y también en lo privado”, sostuvo.

La futura alcaldesa afirmó además que “el turismo es una de las cosas más

importantes que tiene la comuna de La Serena como también el comercio. Entonces tenemos dos cosas importantes que hacer y que levantar”.

“

Vamos a transparentar con la ciudadanía la situación de la corporación ya que es muy importante que la gente sepa cómo vamos a recibir el municipio”

“

Hace 20 años que la comuna de La Serena no se ha recuperado y hoy día yo creo que ese es un tremendo desafío en manos de esta mujer”



CRISTIAN SILVA

LOS FIERROS CALIENTES DEL MUNICIPIO

Respecto a la salud y educación, Norambuena reconoció que “es una situación compleja. Sin duda alguna yo estoy de acuerdo con ellos en que no puede ser que no se les hayan pagado las cotizaciones porque es parte vital de cada persona que hoy día trabaja de manera formal. Entonces esa es una situación que debemos remediar y tenemos que buscar la forma. Primero que todo, la realidad del estado financiero de la corporación, hacer un plan de ahorros correspondientes para ver de qué manera vamos a buscar todos los recursos, también a través del Ministerio de Educación y adelantar subvenciones para poder saldar el 100% del ahorro”, puntualizó.